Policía y Ejército en Alerta

Garantizan Tranquilidad en el Mundial

Por Enrique VALENCIA

Enviado Especial

MAR DE PLATA, Argentina 31 de mayo (OEM), -- Ante la constante amenaza que desde el exterior difunden las bandas de terroristas, entre ellos el grupo autodenominado "Montoneros", se han adoptado las medidas de seguridad con los elementos policiales de la zona de Mar del Plata.

El mayor Carlos Tejada, informó en exclusiva al reportero de la OEM que tienen absoluta seguridad del éxito del XI Campeonato Mundial de Futbol en el aspecto deportivo y de seguridad.

Esto último, considerando el amplio apoyo de la población que ha sentido como una responsabilidad de todos salir adelante y echar a tierra las versiones de que habrá bombas, mitines, atentados porque las bandas de delincuentes terroristas no tienen ya vigencia en el

Sin embargo, desde otros países aún continúan con su campaña de

Sin embargo, desde otros países aún continúan con su campaña de desprestigio para el pueblo argentino.

El mayor Tejada que es el jefe de vigilancia del XI Campeonato Mundial en esta sede, manifestó asimismo que se gestione una entrevista con el coronel Aldo Maspero para que dé cifras y detalles de los elementos del ejército, de la policía varonil y femenil, que se han utilizado para garanteza el orden.

"Aquí ya no existen más 'Montoneros' ni guerrilleros, los hemos montrolado y los que han seguido boicoteando el certamen balompédico están fuera del país, por lo cual estamos en posibilidad de garantizar seguridad al ciudadano argentino y a cuanto turista nos risite' comentó.

"Firmenich, presidente de los "Montoneros", no podrá hacer ada ni otras agrupaciones", añadió nuestro entrevistado. No obstante, hay expectación por las informaciones que se leen a

diario en revistas y periódicos locales, pues insisten en un boicot ai mundial de futbol.

Por Armando MORQUECHO

BUENOS AIRES, Argentina 31 de mayo (OEM).- El arzobispo primado, cardenal Juan Carlos Aramburu, ofició una misa que concelebraron 12 capellanes de las comunidades extranjeras, con imprecaciones por el éxito de la copa del mundo.

En los cinco idiomas oficiales de la Copa del Mundo fue dicho el sacrificio santo, en la Catedral de Buenos Aires, frente a la Plaza de

Fue una misa criolla que en cada una de sus partes centró la música de una región distinta de Argentina, que interpretaron la "Cantoria del Sorano" y el conjunto folclórico "La Fortaleza".

Aunque algunas personas entraron con invitación, el acceso a la catedral fue libre y la misa se celebró sin especial vigilancia.

Los fieles devotos ocuparon cabalmente las dos hileras de bancas de madera de la nave central de la catedral, sin aglomeraciones.

En su homilia, el Cardenal celebrante pidió por el éxito del evento mundial que mañana dará comienzo.

Una señora, Nelly de Gómez, quien viajó 70 kilómetros de la pro-vincia de Campanas a Buenos Aires, dijo que el acto litúrgico es muy importante para Argentina.

En él están concentrados los corazones de todos los argentinos por eléxito y el buen desarrollo del evento", dijo.

La misa fue dicha en español, inglés, francés, alemán, italiano y portugués, los cinco idiomas oficiales en la Copa del Mundo.

UNOIMASIUNO

lamarchadel Mundial

- Critican en Bonn la actitud de sus jugadores en Argentina
- Asueto a todo mundo por la inauguración del Mundial



MAR DEL PLATA

(UPI). - Soldados del ejército con fusiles automáticos se hicieron cargo de la custodia del estadio de esta ciudad... BUENOS AIRES (AFP). - Las autoridades decidieron dar asueto a escolares y funcionarios públicos mañana en la tarde, con motivo de la inauguración de la Copa del Mundo...

...BUENOS AIRES, (Latin, AFP, IPS). - El embajador trancés en Argentina, François de la Gorce, protestó ante el gobierno de ese país por el interrogatorio a que fue sometido el "nuevo filósofo" Bernard Henry Levy. Este, retornará hoy a Francia. El gobierno argentino, a su vez, protestó ante el embajador de Suiza por la ocupación de la misión diplomática argentina en Berna, hecho protagonizado por un grupo pro-boicot al Mundial.